

“Estoy dispuesta a hacerme cargo de las urgencias y necesidades”

Los mayores logros profesionales de Pamela Domínguez son ser autora del libro “Cerro Sombrero, Arquitectura Moderna de Tierra del Fuego” y en 2014 haber logrado que este poblado fuera declarado Zona Típica y Monumento Histórico. Primero trabajó en la Dirección de Arquitectura del Ministerio de Obras Públicas y hoy se desempeña en el Servicio del Patrimonio Cultural a ambos puestos ingresó por concurso público. Estuvo al frente de la reactivación de la Delegación Zonal Magallanes del Colegio de Arquitectos en 2016.

Nació el 28 de Enero de 1984 en el barrio Playa Norte de Punta Arenas. Sus padres son Raúl Domínguez y Erna Bastidas. No tiene hijos.

¿Por qué decidió presentarse como consejero regional?

- “Mi decisión ocurre por un llamado a la acción, a hacerse cargo del futuro de nuestra región, y propio del compromiso que tengo con su historia, su patrimonio y las personas que vivimos aquí, que queremos que se desarrolle de manera armónica pero teniendo en cuenta a las comunidades y sus necesidades con un sentido de urgencia, y efectividad en la destinación de los recursos: que sea un territorio planificado, moderno, atractivo y que brinde oportunidades para un desarrollo integral del bienestar, desde el arte, la cultura, el deporte y espacios que permitan el compartir”.

- ¿Cuáles serían los principales proyectos que le gustaría impulsar en caso de llegar al Core?

- “Me parece de suma importancia



impulsar el estudio de alternativas de transporte eficiente, ecológico, y modernos tales como el tranvía en Punta Arenas; es urgente dar una adecuada planificación a la industria y no una carta blanca; y restituir la cartera de proyectos de patrimonio regional”.

- ¿Cuáles son las tres necesidades que usted detecta en la ciudadanía? ¿Por qué? ¿Qué propone para solucionarlas?

- “Más y mejor infraestructura básica, tales como un red sólida y ecológica de transporte público, redes básicas de alcantarillado en el periurbano y en zonas rurales, así como espacios e infraestructura para el bienestar, como

espacios para la cultura y el deporte. Propongo, por un lado, dar espacios de escucha constante para los ciudadanos y mejorar la coordinación de las comisiones con las unidades técnicas del gobierno regional”.

- ¿Cuál es su opinión sobre los convenios de programación suscritos por el gobernador regional? ¿Con qué institución le gustaría que el Gore firmará un convenio de este tipo?

- “Me parecen muy importantes y necesario la implementación de estos convenios de programación, y más que agregar otros, me parece imprescindible dar seguimiento y robustecer los existentes, especialmente el suscrito con el Mop, incorporando nuevos proyectos relacionados con la recuperación del patrimonio arquitectónico regional”.

- Si tuviera que escoger entre los siguientes proyectos: financiar un avión a Carabineros, construir un Centro de Tratamiento y Diagnóstico o ejecutar un proyecto de bacheo de calles ¿Cuál elegiría?

- “Priorizaría un Centro de Tratamiento y Diagnóstico”.

- ¿Impulsaría un proyecto que permita a los consejeros regionales tener una facultad legislativa?

- “No por ahora, ya que están bastante definidas las acciones de los consejeros regionales. Lo importante es poder dar cumplimiento a cabalidad de este rol, articulando soluciones efectivas, y evitando ejercer roles

Partido político: Frente Amplio...

Número en la papeleta: S-133.

Edad: 40 años.

Estado civil: soltera.

Principales hobbies: jugar vóleybol, leer, pasear a mi perro Bonsái.

Mayor virtud: comprometida...

Mayor defecto: distraída.

Cargo actual: arquitecta en el Servicio del Patrimonio.

Si usted no fuera candidato por quién votaría para core: Javiera Román Amarales.

Nota a la gestión de Jorge Flies: 5.

Nota al Consejo Regional: 4.

DEFINICIONES RÁPIDAS

¿Patagonia con salmones? No.

¿El Estado debe acelerar la instalación de la industria del hidrógeno verde? Sí.

¿Apoya el Centro Antártico Internacional? Sí.

¿Magallanes se debe abrir al turismo masivo? Sí.

¿La región debe contar con un puerto de gran calado? Sí.

Siendo una zona productora de hidrocarburos **¿La región debería de dejar de generar electricidad con petróleo o gas?** Sí, a mediano plazo.

¿Privatizaría Enap? No.

obstruccionistas”.

- ¿Por qué la gente debería de votar por usted?

- “Porque estoy dispuesta a hacerme cargo de las urgencias y necesidades que se tratan en el Consejo Regional. Porque tengo las herramientas técnicas y las capacidad de escuchar a las personas y de llegar a acuerdos para impulsar soluciones viables especialmente en temas de planificación, transporte e infraestructura”.